

Díaz-Canel chequea programas para impulso a industria ligera (+Tuit)



La Habana, 25 ene (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, chequeó este 25 de enero, en La Habana, el desarrollo de la industria ligera, por su papel en la satisfacción de las necesidades de la población.

En reunión de trabajo, el mandatario estuvo acompañado por Salvador Valdés y Ramiro Valdés, primer vicepresidente y vicepresidente de Cuba, respectivamente..

Díaz-Canel abogó por fortalecer la oferta a los cubanos con productos de calidad y buen gusto.

La información fue dada a conocer por la cuenta de Twitter de la Presidencia de la República:

El Presidente [@DiazCanelB](#) en reunión de chequeo del desarrollo de la industria ligera, aboga por fortalecerla con oferta de productos de calidad y buen gusto, lo que significó, juega un papel decisivo en la satisfacción de las necesidades de la población y la economía

[#SomosCuba pic.twitter.com/3BpRwBwPRb](https://twitter.com/3BpRwBwPRb)

— Presidencia Cuba (@PresidenciaCuba) [25 de enero de 2019](#)

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/181959-diaz-canel-chequea-programas-para-impulso-a-industria-ligera-tuit>



Radio Habana Cuba